



II Congreso Internacional y VIII Congreso Nacional en
Administración de Oficinas
INNOVACIÓN TECNOLÓGICA EN LA GESTIÓN
ADMINISTRATIVA CON RESPONSABILIDAD SOCIAL



Lourdes Carrasco González

Conferencia

El teletrabajo en la gestión administrativa

15/07/2021

1:00 p.m. a 2:00 p.m.



Lourdes Carrasco González



Docente en la Escuela de Secretariado Ejecutivo Administrativo en el Centro regional Universitario del Barú de la Universidad Autónoma de Chiriquí. Con formación en Asistencia Ejecutiva, Administración de Empresas, Recursos Humanos, Educación Superior y Evaluación Educativa. Experiencia docente a nivel de grado y posgrado, coordinadora de la escuela investigadora a nivel de doctorado, evaluadora externa y expositora en congresos. A nivel empresarial, manejo de personal, confección de manuales de cargos, procesos de reclasificación, concursos, organización de eventos, centros de investigación, asociaciones de empleados entre otros. Además, forma parte de Proyecto Primate a beneficio de la protección de la fauna en la región del Barú, Panamá.



Resumen de la conferencia

El teletrabajo en la gestión administrativa

- En el último año, el Teletrabajo causó un impacto en el área laboral, esto es una realidad, tiene sus ventajas en la gestión administrativa relacionados a la productividad, eficiencia, sostenibilidad y la satisfacción laboral entre otros. Esta modalidad de trabajo no está generalizada y estructurada en las organizaciones debido a los diferentes conocimientos y situaciones. Dadas las bases para su desarrollo, será necesario hacer cambios y superar barreras como son la comunicación cara a cara, supervisión e inversiones en tecnología en las organizaciones y los colaboradores al momento de apropiarse e incorporar el teletrabajo con una visión vanguardista y moderna.